

平成30年
1月号



ショートステイの花

Heart to Heart
心と心が向き合う介護

成



本年も、皆様の心に触れあえ、心からの笑顔が見られるよう一生懸命頑張ります。
平成三十年一月吉日
ショートステイ 菜の花
職員一同

年が明け、めっきりと冷え込んできました。日本全国でインフルエンザが流行しております。ご利用時、発熱等の症状がありましたらご利用ができません場合がありますので、体調を整えてご利用していただきたく存じます。
ショートステイ 菜の花 杉本

菜の花

在宅版

平成30年1月号
社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
社会福祉法人聖啓会 理事長 星野 正明

新年明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えになられたことと心からお慶び申し上げます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

さて昨年は、社会福祉法人の制度改正がありました。

今年も医療・介護報酬の改定にともなう制度改正がありますので、昨年同様厳しさは変わらな

いと思われませんが、前に向かって進み、「菜の花」にとって輝ける年にしたいと思います。

皆様には日頃から、温かいご支援とご理解を賜り、厚くお礼申し上げます。社会福祉法人聖啓会は、今日まで地域の福祉のため尽力して参りました。特別養護老人ホーム「菜の花」は皆様に安心と生きがいをお届けできるよう心がけています。

これからも皆様喜んでいただけるよう職員一同、誠意尽くして参りますので、より一層のご支援、ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

本年も皆様にとって良い年でありませうように、ご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。



(21) 地域中 中 平成29年(2017年)12月29日(金曜日)

藤枝署は28日、長年にわたり警察の活動に協力があった藤枝市の4個人1団体に感謝状を贈った。



松浦紀久郎(小石川町) 長屋明美(岡部町三輪) 星野正明(岡部町内谷青島まき多時ケ谷) 有限責任事業組合志太情報創造ネット

当法人の星野理事長が、藤枝警察署から警察活動協力に対する感謝状を戴きました。(静岡新聞より) 警察活動協力者に感謝状を贈った。同署で行われた表彰式で、交通事故防止や地域安全活動などに貢献した受賞者に渡辺伸一署長が感謝状を手渡し、「今後も市民のために支援、協力をお願いしたい」と述べた。受賞した個人と団体は次の通り。



デイサービス菜の花ニュース

平成30年
1月号

平成29年12月に行なわれたデイサービス菜の花の活動の一部をご紹介します。(編集責任:原崎)

あらすじ ミニまんが 『白雪姫』ループで見てね



12/19 クリスマス会劇『白雪姫』



デイ菜の花恒例行事、クリスマス会劇は「白雪姫」に挑戦しました。ほぼぶっつけ本番の方もいらっしゃいましたが、皆さま非常に堂々としたお芝居を見せてくださいました☆それにしても、衣装やカツラが良くお似合いです。チョッピリ緊張、でもやり遂げた達成感は良いものですね!



ピアノの奈津子先生、フルートの綾子さんが、可愛いサンタに変身☆素敵な音色を届けてくれました♪



12/4 お寿司食べ放題!



12/12、22 Xmas ケーキ



訪問ありがとうございました 12/9 クアトロマーゾさん



12/15FU〜風さん

12/15FU〜風さん

12/5 クリームシチュー



12/29 紅白歌合戦

デイ年末最終日は紅白歌合戦。ステージで思い切り歌って、一年の歌い締めをしました♪

